



Primer plan de desescalada para los geriátricos

■ L'Associació Catalana de Recursos Assistencials (ACRA) presentó ayer una propuesta de desescalada para las residencias. Un decálogo en el que se fijan los pasos a dar en los próximos días y semanas para que esos centros, tan castigados por el coronavirus, puedan ir recuperando poco a poco la normalidad.

El documento de ACRA, presentado ayer al Govern, establece tres fases, que irían desde permitir las visitas de familiares a usuarios, aprobar nuevos ingresos o autorizar salidas de ancianos a la vía pública. Aunque para iniciar ese plan esta asociación considera que "es imprescindible que el Govern asuma como fundamental que esos centros tengan equipos de protección para todos los profesionales y se puedan realizar tests de forma generalizada".

En la primera fase se prevé que puedan retomarse las visitas de familiares, lo que se establecerá en función de la fase de desescalada en la que esté la región sanitaria en la que se ubica el centro. Después llegará la hora de admitir nuevos ingresos, siempre con muchas garantías sanitarias, y en la última fase se permitirán las salidas de usuarios de los geriátricos. / Javier Ricou